

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
der Gemeinde Mainhausen
Herr Dieter Jahn

22.10.2023

Antrag zur Bereitstellung und Gestaltung von Erholungsflächen am Mainufer

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bringt folgenden Antrag zur Beratung und Beschließung in die Gemeindevertretung ein:

Die Gemeindevertretung beschließt die Bereitstellung und Gestaltung von Erholungsflächen am Main an denen Liegebänke aufgestellt werden können.

Eine entsprechende Position zur Finanzierung der Bänke und erforderlichen Befestigungsmaßnahmen soll in den Haushalt 2024 eingestellt werden.

Darüber hinaus soll die Finanzierung der Bänke durch Spendenaufrufe der Gemeinde an die Mainhäuser Bevölkerung oder an die in der Gemeinde ansässigen Firmen erfolgen.

Begründung

Viele BürgerInnen u.a. die Jugendlichen Mainhausens (s. Umfrage im letzten Jahr) wünschen sich Orte zum Relaxen am Main.

Solche Orte machen unser Mainufer attraktiver und tragen somit zu einer größeren Verbundenheit der Bewohner*innen mit unserer Gemeinde und unserer wunderschönen Natur bei. Des Weiteren könnten sich unsere BürgerInnen dort in den immer heißer werdenden Sommern abends Abkühlung und Erholung verschaffen.

Ein sehr gutes Beispiel für diese Orte gibt uns die Gemeinde Karlstein, deren Liegebänke zum Teil, wie auf den Bänken vermerkt ist, durch Spenden finanziert wurde (s. Fotos anbei). Weiterhin ist auf den Bildern zu sehen, dass ein Teil der Bänke an den Flusskilometern aufgestellt wurde, die durch das Wasserwirtschaftsamt freigehalten werden und dadurch den Pflegeaufwand für die Gemeine minimieren. Auf diese Weise wird auch ein freier Blick auf den Main gewährleistet.

Mit freundlichem Gruss



Fraktionsvorsitzende

